

Medellín, 14 de febrero de 2017

Fray José Alirio Urbina Rodríguez O.F.M
Rector de la Universidad de San Buenaventura
Medellín

Muy apreciado Fray José Alirio:

He recibido la invitación a la celebración de los cincuenta años de la llegada de la Universidad de San Buenaventura a Medellín.

Recuerdo los días que precedieron a esta venida, las dificultades que hubo, para que se decidiera la Orden a abrir esta sucursal en nuestra tierra. Allí ha florecido ella esplendorosamente y es un orgullo para todos los que tenemos alguna vinculación con dicha Universidad ver como se encuentra con las bendiciones del Señor en el día de hoy.

Quisiera acompañarlos en la celebración de esta tarde de la Sagrada Eucaristía en la Catedral de la Inmaculada Concepción, pero razones de salud me impiden hacerlo corporalmente, aunque estaré espiritualmente con ustedes durante esta ceremonia.

Les ruego transmitir mi saludo a toda la Comunidad y mis oraciones para que sigan perseverando en la difusión del Cristianismo en todo el aspecto humano de él en nuestro país y en el mundo entero.

Cordial y respetuosamente

Mario Montoya Toro O.F.M